

TanzTurnierClub Carat Berlin

Turnierbericht - Masserberg 2023

Einmal Masserberg, immer Masserberg!

Immer eine Woche nach Ostern pilgern Tänzer aus ganz Deutschland und auch aus dem benachbarten Ausland nach Masserberg. Den absoluten Melderekord in der Geschichte dieser Turnierveranstaltung konnte auch die Verlegung des Ranglistenturniers in Nürnberg am Samstag nicht verhindern.



Zwei Carat-Paare machten sich auf den Weg und konnten in allen vier getanzten Turnieren das Finale erreichen. Außerdem konnten drei der begehrten Schiefertafeln und drei Flaschen Rotkäppchensekt gesichert werden. Es belegten Markus und Janina am Samstag Platz 6 und am Sonntag Platz 2. Uli und Manu tanzten am 15.04.2023 mittags zunächst die Rangliste in Nürnberg. Am Abend ging es dann im Rahmen des Balles in Masserberg bei den Masters II zur Sache. Als

Oldies bei den Youngsters sicherten sie sich Platz 3 und den ersten Schiefer. Anschließend – zu nächstlicher Stunde – habe wir natürlich auf Ullis Geburtstag angestoßen. Am Sonntag wurde der Turniermarathon fortgesetzt und bei den Masters III ebenfalls auf Platz 3 beendet. Wir bedanken uns ganz herzlich bei unserem Trainer Michael Putzolu für die gute Vorbereitung.



Ein ganz lieber Dank geht auch an Peter und Annette Sommer sowie alle Rennsteigperlen für das schöne Turnier. Es hat uns allen viel Spaß gemacht.